

LES OBSTACLES AU RAPPROCHEMENT

MATTHIEU 14 : 24-32

Docteur
CÉCILE BOMBOKO

Instagram YouTube Facebook Twitter CEF La Bannière



« La barque, déjà au milieu de la mer, était battue par les flots; car le vent était contraire.

A la quatrième veille de la nuit, Jésus alla vers eux, marchant sur la mer. Quand les disciples le virent marcher sur la mer, ils furent troublés, et dirent : C'est un fantôme ! Et, dans leur frayeur, ils poussèrent des cris. Jésus leur dit aussitôt : Rassurez-vous, c'est moi; n'ayez pas peur ! Pierre lui répondit : Seigneur, si c'est toi, ordonne que j'aille vers toi sur les eaux. Et il dit : Viens ! Pierre sortit de la barque, et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus. Mais, voyant que le vent était fort, il eut peur; et, comme il commençait à enfoncer, il s'écria : Seigneur, sauve-moi ! Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit, et lui dit : Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté ? Et ils montèrent dans la barque, et le vent cessa. Ceux qui étaient dans la barque vinrent se prosterner devant Jésus, et dirent : Tu es véritablement le Fils de Dieu. »

Matthieu : 14 : 24-32

Que l'on soit chrétien comme Pierre ou païen comme le centenaire, lorsque nous désirons nous rapprocher de Jésus, nous rencontrons des obstacles de toutes sortes. Nous devons être conscients afin de tenir ferme dans notre marche de tous les jours. Trois points feront l'objet de ce message:

- Le désir de mon coeur;
- Les obstacles;
- La nécessité de crier à Jésus.

1. Le désir de mon cœur

Plusieurs viennent dans l'église mais combien désirent se rapprocher réellement de Christ ? il y a ceux qui viennent par habitude, pour se calmer la conscience, par obligation, à cause des besoins. D'autres par désir de se rapprocher de Jésus. Dans la barque, il y avait plusieurs personnes mais Pierre a pris le risque d'aller vers Jésus. Nous pouvons être nombreux mais sans avoir les mêmes désirs. Il a eu confiance dans les paroles de Jésus.

Dans **Philippiens 2 :13** la Bible affirme que: "C'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir."

Bartimée était assis le long de la route, il y avait sûrement plusieurs autres aveugles, mais personnes n'étaient autant déterminés que lui et le résultat fut palpable.

C'est aussi le cas de la femme à la perte de sang. Elle a bravé la foule et sa détermination a payé. Dieu veut que nous puissions nous rapprocher de Lui en ayant le cœur pur. Il connaît tous nos besoins et nos désirs, mais Il nous veut premièrement près de Lui.

2. Les obstacles

Alors que nous sortons de la barque pour aller vers Jésus, nous rencontrerons des obstacles. Il ya plusieurs obstacles, en voici quelques uns:

- Le doute:

Pierre s'est mis à douter alors qu'il s'avance vers Jésus. Et plus il doutait, plus il s'enfonçait.

Eve a aussi fait face à cette situation dans **Genèse 3 :1**: "*Le serpent était le plus rusé de tous les animaux des champs, que l'Éternel Dieu avait faits. Il dit à la femme : Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous les arbres du jardin ?*"

Alors que le peuple d'Israël est dans le besoin, ils n'ont pas de quoi manger. Elisée dit au roi que demain ils auraient de quoi manger, mais l'officier essaie de semer le doute : "*L'officier sur la main duquel s'appuyait le roi répondit à l'homme de Dieu : Quand l'Éternel ferait des fenêtres au ciel, pareille chose arriverait-elle ? Et Élisée dit : Tu le verras de tes yeux ; mais tu n'en mangeras point.*" **2 Rois 7 :2b.**

La Bible déclare dans **Jacques 1 :6**: "*....Mais qu'il la demande avec foi, sans douter ; car celui qui doute est semblable au flot de la mer, agité par le vent et poussé de côté et d'autre.*"

- La négligence

Dans **Jérémie 48 :10**, la Bible déclare: "*Maudit soit celui qui fait avec négligence l'œuvre de l'Éternel, Maudit soit celui qui éloigne son épée du carnage !*"

Et dans **Proverbes 10 : 4-5**, la Bible renchérit: "*Celui qui agit d'une main lâche s'appauvrit, Mais la main des diligents enrichit. Celui qui amasse pendant l'été est un fils prudent, Celui qui dort pendant la moisson est un fils qui fait honte.*"

Dieu veut que nous ayons les regards fixés sur Lui. Et quand nous commençons à fixer nos regards sur nos difficultés, nous devenons négligent dans Son œuvre. Dieu veut nous visiter , c'est à nous de nous rapprocher de Lui. Dieu est tellement fidèle qu'Il permet des situations contraires dans nos vies simplement pour nous former. C'est ça l'école de Dieu.

- Refus de fournir des efforts:

Les autres disciples étaient dans la barque à regarder Pierre qui marchait sur les eaux. Même quand il a commencé à s'enfoncer, ils n'ont rien fait.

Dieu ne marche pas avec les paresseux!

Jésus dit à ces disciples dans **Matthieu 17 :21**: "*Mais cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le jeûne.*" Les disciples devaient fournir

encore plus d'efforts pour être efficaces dans leur ministère.

- L'Incrédulité:

Contrairement aux autres, Pierre a réalisé que c'était Jésus et il voulait aller auprès de Lui. Mais les autres disciples n'ont pas cru qu'ils pouvaient marcher sur les eaux et rejoindre Jésus.

Très souvent, on réfléchit trop et on se pose trop de questions. Mais Jésus nous dit: "*Tout est possible à celui qui croit!*" et Il veut que nous répondions comme ce père dont l'enfant était malade: "*Aussitôt le père de l'enfant s'écria : Je crois ! viens au secours de mon incrédulité !*" **Marc 9 :24.**

- Le monde

Le monde a sa façon de voir et de faire les choses, mais plus on agit selon la parole de Dieu, plus on se rapproche de Lui et on vit des nouvelles expériences.

Ne nous contentons pas seulement de recevoir Jésus, mais nous devons l'expérimenter dans chaque domaine de nos vies.

1 Jean 2 : 15-16 dit : "*N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui ; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde.*"

Plus on se rapproche de Dieu, plus le monde veut nous montrer qu'en Jésus nous sommes perdu et c'est là que plusieurs se compromettent. Or, il ne suffit pas de dire qu'on est chrétien, mais nos actes doivent aussi le prouver.

2. La nécessité de crier à Jésus

Alors que Pierre commençait à s'enfoncer, il n'a pas vu d'autres issues que de crier à Jésus et demander son aide. Et Jésus l'a sorti de l'eau.

Dieu ne nous a pas créés pour être esclave du diable ou du monde, mais Il veut que nous soyons à Lui seul.

Dans **Psaume 72 :12** le psalmiste dit: "*Car il délivrera le pauvre qui crie, Et le malheureux qui n'a point d'aide.*"

Et il ajoute dans **Psaume 50 :15** : "*Et invoque-moi*

au jour de la détresse ; Je te délivrerai, et tu me glorifieras.”

Dieu nous aime tellement qu’Il nous veut près de Lui. Il est déjà venu vers nous, mais Il attend que

nous venions vers Lui. En venant vers Lui, nous rencontrerons certainement des obstacles, mais à nous de tenir ferme et de nous abandonner à Dieu car Lui seul prend soin de nous.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l’Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)